

# M A C ARTHUR, héroe de las Filipinas



En esta galería de gloriosos jefes aliados cuyas dotes estratégicas han brillado a través de la victoriosa gesta en el Extremo Oriente, destacamos hoy al general Mac Arthur, que en unión de Nimitz constituye la otra clave principal que ha hecho posible el gran triunfo aliado.

Mac Arthur, hombre joven, enérgico, capaz de resolver cualquier problema militar con reacciones rápidas y hasta violentas, es uno de los generales más populares en los Estados Unidos. El 7 de marzo de 1942 tomó el mando de las tropas aliadas destacadas en Australia.

Hasta fines de 1943, mantuvo constantes y durísimas luchas contra las fuerzas japonesas en Nueva Guinea, cuyas operaciones significaron con su terminación victoriosa, una poderosa ayuda por el momento en que los norteamericanos tomaron la iniciativa de la guerra en todo el Pacífico conjuntamente.

Mac Arthur esperaba pacientemente su revancha de la triste jornada del 18 de abril de 1942, en que acaeció la derrota de Bataan. Así, mientras las escuadras de Nimitz operaban por el nordeste, ensanchando su campo de acción, este joven general estudiaba el momento oportuno para lanzarse a la reconquista de las Filipinas, que él ya había previsto. En septiembre de 1944, volvió a entrar en acción Mac Arthur. Su revancha había llegado. La marcha sobre Filipinas fue triunfal y relativamente rápida, no obstante la extraordinaria resistencia opuesta por los japoneses, que en determinadas ocasiones tenía carácter de suicida. Todas las resistencias se derrumbaron ante la decisión de este general que había prometido llevar a sus tropas a la victoria y rescatar Filipinas de la influencia nipona.

Mac Arthur une a su energía extraordinaria una apuesta y atlética figura. Intervino con una brillante hoja de servicios en la guerra del 14 y en esta que ahora ha terminado llegó a consagrarse como uno de los más capacitados jefes norteamericanos. En todo momento se puso de relieve su espíritu bélicamente deportivo. Varias veces han sido reconocidos sus extraordinarios méritos y lo mismo que el almirante Nimitz luce sobre su pecho numerosas e importantes condecoraciones.

# EL FÁRDO

BOLETÍN DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Nº. XII-Núm 3.369

Centa, Jueves 23 de Agosto de 1945

Ejemplar: 25 ctms

## El ministro del Ejército cumplimenta a S. E. el JEFE del ESTADO

Coruña, 22. — Procedente de Quitiriz, en donde se encuentra pasando unos días, llegó ayer al Pazo de Melrás, el ministro del Ejército te. fente genera' d-n Fide! Dávila, quien cumplimentó a S. E. el Jefe del Estado. — CIFRA.

# EL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES señor Martín Artajo, hace importantes declaraciones

## EXPUSO LA POLITICA EXTERIOR DE ESPAÑA EN RELACION CON EL PRESENTE MOMENTO INTERNACIONAL

«El movimiento de liberación del año 36, fué un auténtico levantamiento nacional.»

«En el régimen del gobierno español no hubo nunca intervenciones extranjeras»

# “NUESTRO SISTEMA POLITICO DESEMBOCARA UN DIA EN LA MONARQUIA TRADICIONAL”

San Sebastián, 22. — El ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo en una entrevista con los directores de las Agencias EFE, don Pedro Gómez Aparicio, y de Logos, don Manuel Vigil, ha hecho las siguientes manifestaciones, acerca de la política exterior de España en relación con el presente momento internacional.

—¿A qué atribuye el señor ministro las dificultades exteriores que ha encontrado a su llegada al Ministerio?

—No puede sorprender que a España y a su Gobierno les sean hostiles algunos sectores de opinión de ciertos países extranjeros, dada la actividad internacional extraordinaria que desarrolla el comunismo ateo y su enemiga fundamental contra nuestra Patria, así como las campañas de difamación que desde hace seis años llevan a cabo tenazmente los exilados rojos.

Ahora bien, no debe tomarse nunca por actitud oficial de ningún país lo que no es sino una postura, parcial y acaso pasajera de algún grupo o de un cierto sector de opinión.

—¿Tiene V. E. algo que añadir a la nota del Gobierno sobre la declaración de Potsdam?

—El propósito de que España no sea admitida en la futura Sociedad de Naciones Unidas, en caso de que llegara a solicitarlo se basa en un supuesto inexacto.

Según propia declaración esa exclusión se haría fundamentándose en que el régimen español fué establecido con ayuda de las potencias agresoras y ha mantenido con ellas afinidades ideológicas y concomitancias políticas reprobables. Ahora bien esta afirmación no resiste un examen sereno.

El Movimiento de liberación del año 1936 fué un auténtico levantamiento nacional cuya justificación moral e histórica se encuentra aún para los españoles más o menos jurídicos, como yo me precío de serlo, en el hecho de que durante los seis años anteriores, las fuerzas vivas del país y singularmente la derecha española habían tratado de conjurar la guerra civil intentando defenderse contra la revolución por los medios puramente legales por más que la legalidad en aquel entonces fuera muchas veces injusta y arbitraria.

Sólo cuando la revolución comunista, después del estallido de 1934, estaba de nuevo en la calle, y el principio de autoridad se encontraba por los suelos, sólo entonces, repito, el Ejército, secundado por la mayor y más sana parte del pueblo, se alzó contra la tiranía de una multitud desenfundada y luego de una lucha heroica logró restablecer el orden interior y un Estado de derecho.

En las filas del Ejército na-

cional, por otra parte, no figuraron voluntarios extranjeros hasta varios meses después del alzamiento y solo cuando ya hacía muchas semanas que en las filas rojas, las llamadas “brigadas internacionales” constituían, puede decirse, el nervio de su ejército.

Un dato que el mundo ignora es que las brigadas de tanques que los nacionales poseyeron durante la contienda estaban constituidas en su casi totalidad por carros rusos, cogidos en las operaciones militares a las brigadas rojas que eran las más importantes proveedoras de armamento del Ejército nacional. Prueba en fin del carácter auténticamente nacional y soberano del Movimiento es el hecho de que a la terminación de nuestra guerra el Gobierno de Franco fué reconocido por todos los

(Pasa a la página 6)



# De Gaulle llegó ayer a Wáshington

## Francia solicita un empréstito a los EE. UU. de 140 millones de dólares

Serán reembolsados a los cuarenta años con un interés del tres por ciento

Washington, 22. — A las 4 de la tarde (hora americana), llegó en avión al aerodromo de la capital el jefe del Gobierno provisional francés general De Gaulle.

En la declaración hecha ante las personas que acudieron a recibirlo, el general De Gaulle manifestó que los EE. UU. deben desempeñar el papel principal en la organización del mundo, conforme a los principios por los cuales lucharon los aliados. — EFE.

### FRANCIA SOLICITA UN NUEVO EMPRESTITO

París, 22. — Por la radio se ha dado a conocer la noticia de que Francia ha solicitado de los Estados Unidos la concesión de un crédito de 140 millones de dólares que permitirán adquirir los productos agrícolas que necesitan y que hasta la fecha

eran obtenidos por medio de los Préstamos y Arriendos.

La petición se ha hecho a consecuencia, anuncia Washington, de que los anteriores tipos de Préstamos van a ser sustituidos por unos nuevos, reembolsables a los 40 años y que devengarán un interés de menos de un tres por ciento. — EFE.

## Tropas rusas desembarcan en las islas DE SHU

Londres, 22. — El comunicado soviético anuncia también el desembarco de las tropas rusas en la isla de Shu, la más septentrional del grupo de las Kuriles. — EFE.

# Recepción en la residencia del ministro de Asuntos Exteriores en San Sebastián

## Asistieron destacadas personalidades nacionales y extranjeras

San Sebastián, 22. En la residencia del ministro de Asuntos Exteriores señor Martín Artajo se ha celebrado esta tarde una recepción a la cual han asistido invitados por el ministro, los embajadores de distintos países que se encuentran en esta capital, con motivo de estar funcionando en ella el Ministerio de Jornada. También asistieron las autoridades civiles y militares, altas personalidades, Cuerpo diplomático y alta sociedad donostiarra.

La recepción se ha visto muy concurrida poniéndose de relieve la simpatía con que cuenta en las esferas diplomáticas y en la alta sociedad el ministro español de Relaciones Exteriores señor Martín Artajo, quien juntamente con su esposa hizo los honores a los invitados, colmados de amabilidad y obsequiándoles con un vino español. La fiesta transcurrió en un ambiente agradable de distinción y cordialidad. — CIFRA.

# APOLO

Hoy en sesión continua desde las 7'45.  
Gran reestreno.  
La graciosa película de Rey Soria Films titulada

## Los tres Mosqueteros

por el cómico más genial de todos los tiempos  
CANTINFLAS  
el magnífico actor majicano que con su extraordinaria interpretación en esta película constituye una de las más elevadas creaciones de humorismo en Película tolerada para menores.

## VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

23 de agosto, jueves. — Vierge de San Bartolomé, San Felipe Benicio, confesor, Quiriaco, obispo; Máximo, presbítero; Arquelao, diácono; Rescibuto, Donato, Valeriano, Fructuosa, Claudio, Neón, Timoteo, Apolinar, mártires. — Doble. — Ornamentos blancos.

### HORA SANTA

Esta tarde a las ocho y treinta, se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

### ADORACION NOCTURNA

Todos los adoradores (varones o hembras) que deseen figurar como adheridos o cooperadores en la Asamblea Eucarística Nacional de la Adoración Nocturna Española, que se celebrará en Madrid, en los primeros días del próximo mes de octubre, deberán comunicarlo al Consejo de esta Sección antes de fin del presente mes, los cuales participarán de las gracias espirituales que los excelentísimos y reverendísimos Prelados puedan conceder a los que concurren a la misma. Los que así lo hagan recibirán un precioso y magnífico recordatorio.

### IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

### TRABAJADOR!

Ignoras que el nuevo Estado a través del Régimen Nacional de Subsidios Familiares, concede un **SUBSIDIO DE ESCOLARIDAD** con el que puede sufragar se los gastos para la instrucción de tus huérfanos?

Informa en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión.

## El problema del agua en Ceuta en vías de solución

### Nuestras autoridades visitan los manantiales de Benzú

El martes por la tarde visitaron los manantiales de Benzú el Excmo. señor don Alfonso Durán, Delegado Gubernativo, y el Alcalde de Ceuta, don Francisco Ruiz Sánchez. Acompañaron a ambas personalidades el director de la Junta de Obras del Puerto, el ingeniero jefe de Industria, el arquitecto municipal, señor Antón; el gestor, don Oceano Mateo, y altos funcionarios del Municipio.

Acompañó a los visitantes el administrador de la Compañía de Aguas, don Luis Delgado, el cual, en las casetas de los diversos manantiales fué dando amplias explicaciones acerca de la producción de los mismos, obras de captación efectuadas y proyectos de nuevas captaciones. Desde hace pocos días quedó incorporado al abastecimiento local un nuevo manantial. Ahora, se ha conseguido quintuplicar su anterior producción, pasando de un caudal de tres litros por segundo, a quince litros en el mismo tiempo.

Gracias a estas obras que con tanto tesón y enorme voluntad se están realizando en Ceuta, el problema del agua no alcanza los gravísimos caracteres que en otras capitales y ciudades españolas, donde a consecuencia de la pertinaz sequía, no llegan las aguas ni a las partes bajas de la población. Según cálculo de los

técnicos, de no haberse efectuado las obras de captación en estos dos manantiales, acaso no pasara el agua de la Plaza de Africa. Sobre el terreno, los técnicos estudiaron con motivo de esta visita las soluciones precisas para ir resolviendo lo más adecuadamente posible el problema del agua, llegándose a conclusiones de perfecta conformidad. Cuando estén completamente terminadas las obras del manantial cuyo caudal ha sido considerablemente elevado ahora, se iniciarán las de otro nuevo manantial próximo con objeto de conseguir otra notable mejora.

Es de esperar que después de las obras que se están efectuando, y con un normal régimen de lluvias durante el próximo invierno, este agudo problema del agua que para Ceuta ha dejado de serlo en parte, teniendo en cuenta la extremadísima sequía del año actual, se vea aminorado en el año venidero.

Nuestras primeras autoridades y sus acompañantes, salieron gratamente impresionados de las mejoras conseguidas en los manantiales de Benzú, felicitando al administrador de la Compañía de Aguas por el celo demostrado, y éste prometió que en el plazo de un par de años, Ceuta tendrá el agua necesaria para satisfacer cumplidamente sus necesidades de consumo.

## REUNION EN LA ALCALDIA

### Se va a proceder a la pavimentación y tendido de aceras de las calles O y C de la barriada de Jadú

El Alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez, reunió ayer, a las doce de la mañana, en el Ayuntamiento, a los propietarios de las calles O y C de la barriada de Jadú. Con él se situaron en la presidencia, el primer teniente de alcalde, don Manuel Delgado Tagle, y el arquitecto municipal, señor Antón.

El objeto de la reunión era el de solicitar la aportación económica de dichos propietarios para la pavimentación y tendido de aceras en las calles mencionadas, que actualmente se encuentran en un estado verdaderamente deplorable. El Ayuntamiento se propone acometer esta empresa con la mayor urgencia. Después de darse lectura por el secretario a la moción de don Francisco Ruiz Sánchez, éste explicó a los reunidos, detalladamente, la significación e importancia de aquella.

Señaló brevemente el aspecto actual de las calles O y C de Jadú, haciendo resaltar que la mejora que se propone realizar el Ayuntamiento va incluso en beneficio de los propietarios de fincas, que en lugar de tener sus edificios emplazados en unos desmontes, lo estarán en calles de trazado perfecto y bien pavimentadas, por las cuales podrán circular con comodidad, además de los peatones, toda suerte de vehículos. La aportación que se exige de los propietarios es, por otra parte, mínima, y al recurrir a ella el Ayuntamiento se fundamenta en dos artículos de la actual Ley Municipal. La mitad del importe presupuestado para estas obras, será a cargo del Ayuntamiento y la otra mitad aportada por la propiedad privada, haciendo de los desembolsos de esta última de acuerdo con la importancia de las fincas respectivas. El presupuestado para el total arreglo de la calle O, en el sentido indicado, alcanza la suma de 42.108'76 pesetas, y para la calle C, 47.106'18 pesetas.

Por el engrandecimiento y el bien de Ceuta, objetivo por el cual cada uno desde su puesto debe colaborar, pidió don Francisco Ruiz Sánchez que la moción fuese bien comprendida, en su fondo y en su importancia.

En nombre de los propietarios de las mencionadas calles de Jadú hablaron unos cuantos exponiendo sus pareceres, prometiendo su apoyo y eligiendo la idea del Alcalde que ha de redundar en bien de los propios interesados y de Ceuta.

## CEUTA AL DIA

### SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro particular amigo, don Manuel Díaz Muriel, contratista de obras, que llegó procedente de Archidona. Bien venido.

### A UTRERA

Marcha a Utrera, donde fijará su residencia el médico-tólogo, don Lorenzo Trujillo Santos, acompañado de su distinguida familia.

Deseamos al señor Trujillo un feliz viaje y que obtenga muchos éxitos en su nueva residencia.

### CRUZ ROJA

El número premiación ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 32.

### VIAJEROS

Para Cádiz salió el teniente

coronel del Segundo Tercio de La Legión don Pedro De Ansoleaga acompañado de su distinguida esposa y de su hermana la señora viuda de Ramos.

Les deseamos un buen viaje.

### TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en estas Oficinas por ser desconocidos los destinatarios.

De Larache, para María Morillos, Maestranza Artillería; de Algeciras, para Francisco Gómez Teniente C. Sencillez, 8.

### DE LA PENINSULA

Procedente de Madrid, llegó a nuestra ciudad el delegado provincial del Instituto Nacional de Previsión, don Antonio Díaz Granda.

Fuó recibido en el muelle por el personal del Instituto y numerosas amistades.

Le enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

## Comerciantes, Industriales!

Se ha ordenado la obligatoriedad del Registro de las Marcas de cualquier producto.

JOSE SANTOS, Delegado para Ceuta y Marruecos, ofrece a Vds. sus servicios para el registro de las Marcas, Nombres comerciales y Rótulos de establecimientos.

Quelpe de Llano, 2. Tlf. 817.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Molina S. L.  
Electricidad luminaria loza y cristal  
PAPELES PINTADOS

## Colegio "San Agustín" de Ceuta

Queda abierta la matrícula de primera Enseñanza y de los tres primeros cursos de Bachillerato. Las clases empezarán el primero de septiembre y de octubre respectivamente.

Informes en la secretaría.

## TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Jueves 23 Desde las 7'45 UNICO DIA de la formidable y emocionante película

### La cicatriz delatora

(Tolerada para menores) Segunda y última jornada de la serie  
EN LA SELVA DEL TERROR Por La Mujer Tarzán  
Mañana también en único día UNA ENTRE UN MILLON Por Sanja Henje (Tolerada para menores).

## BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:  
Presión media: 757'4.  
Temperatura máxima a las 15 horas: 26'7 grados.  
Temperatura mínima a las 5: 19'2.  
Temperatura media: 22'9.  
Humedad relativa media: 64 %.  
Dirección dominante del viento: NW.  
Velocidad media del viento: 40 kilómetros.  
Horas de sol: 12'20.  
Lluvia en las 24 horas: 00.  
Estado del cielo: despejado  
Estado del mar: marejada

## Para vender mucho Anúnciese en EL FARO

## Anuncios Breves

### Compras y Ventas

MAQUINA de escribir portable y de oficina. General Sanjurjo, 16, Electro-Radio.

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 9 H. P. Razón Radiomotor.

SE NECESITA cocinera y nifera razón: José Antonio, 16, tercero.

### Enseñanzas

BACHILLERATO y examen Estado. Preparación completa. Máximo cuatro alumnos cada curso. Comienzo 1.º septiembre. Falange Española, 103, 2.º izquierda.

### TRASPASOS

TRASPASO oficina muy céntrica. Poco dinero. 18 de Julio 2. Teléfono 634. Ceuta.

+

EL SEÑOR

**D. Juan Manuel Saez Jurado**  
(Industrial de esta plaza.)

Que falleció a los 54 años de edad, el día 14 del corriente, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.  
R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Emilia Ceacero Ruiz; hijos, doña Juana, doña Pilar, doña Gregoria, don Francisco y D. Emilia; hijo político, don Manuel Carnero; hermanos, don Francisco y doña Ana María (ausentes); hermanos políticos, doña Josefa, don Juan, doña Gregoria y don Andrés Huertas (ausentes), nietos, primos, sobrinos y demás parientes.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicando por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana viernes, día 24, a las 8.15 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

**¡Charolistas! Barniz charol fino y superfino ¡Gloria!**

Barniz de goma laca. Barniz Flating lino, superfino, permanente y elástico. - Barniz copal. - Barniz negro Japón y negro para hierros. - Barniz para purpurinas. - Purpurinas oro y plata. - Pinturas metálicas resistentes al calor y al exterior para radiadores, balcones balaustradas, etc.

**DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe 12. - Teléfono 182. - Ceuta**

EDITORIAL ATENCION AL MAR

El Congreso Nacional de Pesca, que viene con tan extraordinario éxito celebrándose en Vigo, muestra una vez más, ante los atónitos ojos del mundo, el resurgir esplendoroso de la economía nacional, encauzada y totalmente dirigida por nuestro Caudillo.

En sus diferentes debates, se han tratado cuestiones de vital interés, para la industria pesquera, comentados por relevantes personalidades en la materia. Ha sido como un nuevo y bello exponente de nuestra grandeza marinera, celebrándose precisamente allí, donde tenía lugar la Feria del Mar, que ha obtenido uno de los más grandes éxitos de organización y de público, a más de cumplir con exceso el fin concebido con altos ideales de interés nacional.

Hoy, después de celebrarse jornadas plenas de trabajo en beneficio y mejoramiento de los industriales pesqueros y en general de esta industria del mar, que tan grandes proporciones alcanza en nuestra Patria, se celebrará su clausura, con animación y regocijo, porque este primer Congreso Nacional de Pesca, ha servido para dejar sentado sobre una firme base, consolidada con el aval de prestigiosas figuras de nuestra nación, el siempre importante tema de las industrias del mar.

El acto, tendrá caracteres maravillosos, celebrándose sobre el fondo magnífico de la gran bahía de Vigo, en la cual se darán cita con sus velas engalanadas, todos los buques de la costa norteña, que componen la gran flota pesquera, y que será realizado con la presencia de destacadas personalidades, entre las cuales figuran los excelentísimos señores ministros del Ejército, Marina y de Industria y Comercio.

Disposiciones Oficiales

Madrid 22.—El Boletín Oficial del Estado dispone:

Administración Central.—Presidencia del Gobierno: Dirección de Marruecos Colonias. Se anuncia concurso para la previsión de la plaza de ingeniero de Caminos, Canales y Puerto, jefe del Distrito continental de los territorios españoles del Golfo de Guinea.—CIFRA.

SESION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

Ayer se cumplieron seis meses de gestión del nuevo Ayuntamiento que preside D. Francisco Ruiz Sánchez

Hoy se celebra una misa de acción de gracias en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa

Bajo la presidencia del Alcalde don F. y con asistencia de los gestores señores Delgado Fagel, Delgado Matres, Mateo y Arias se reunió ayer en sesión ordinaria la Permanente Municipal.

El secretario señor Meca dió lectura al acta de la sesión anterior que fué aprobada. Seguidamente pasaron a estudio los asuntos de la orden del día. Fué aprobada una moción del señor Arias relativa a la creación de un grupo escolar musulmán en la barriada de Jadú; y otra proposición del mismo sobre urgentes reparaciones en varias escuelas locales.

El señor García Arrazola, asistente en esta sesión, presentó una moción enaminada a reducir en lo posible el déficit actual del presupuesto ordinario, mediante una estricta recaudación de Arbitrios, exponiendo al mismo tiempo los procedimientos al mismo fin.

Fué aprobado por unanimidad.

A continuación se despacharon algunos asuntos de trámites ordinario.

A propuesta del Alcalde, se acordó donar a la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército la cantidad devengada al Ayuntamiento como pago de arbitrios por la entrada de las reses de la corrida benéfica últimamente celebrada, y por su pase al Madero municipal. Esta cantidad asciende aproximadamente a 800 pesetas.

Por último don Francisco Ruiz Sánchez dió cuenta de cumplirse, ayer día 22, los seis meses de gestión del nuevo Ayuntamiento. He repasado punto por punto, dijo, mi discurso de toma de posesión y veo con la natural satisfacción que hemos cumplido con el programa trazado. No estamos satisfechos, añadió, porque somos tan ambiciosos en nuestro propósito por el engrandecimiento y bienestar de Ceuta, que nunca consideraremos suficiente lo realizado. Hasta hoy, con es-

tricto cumplimiento de nuestro deber, hemos ido cubriendo, sencillamente, una etapa.

No podía dejar de mencionar, continuó diciendo el Alcalde, el apoyo caluroso, entusiasta, que siempre hemos encontrado en este pueblo de Ceuta. Su aliento ha sido y será siempre nuestro mejor estímulo, acicate constante para superar con tesón y entusiasmo la labor de cada día.

Con motivo de este aniversario, al igual que en el día de la toma de posesión, anunció don Francisco Ruiz Sánchez, la celebración de una Misa que tendrá lugar hoy día 23 en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa en acción de gracia a la Santa Patrona de la ciudad por su constante protección.

Dejó un emocionado recuerdo al Caudillo que ha sabido mantenernos al margen de la contienda mundial. Terminó con un fuerte viva a España que fué calurosamente contestado por todos los asistentes.

ACTO SIMPATICO

Viajeros llegados a este Puerto en el vapor Fuerte Ventura, que manda el Capitán D. Ramón Lluch, nos informan que a su arribo a Puerto Capaz, se vieron sorprendidos por unos cohetes lanzados desde tierra al fondear el buque y observaron que numerosos botes engalanados llevaban diferentes personas de todas las clases sociales, se acercaron al barco, llevando una música y dando vivas al Capitán. Este, ignorando lo que motivaba esta manifestación les invitó a subir a bordo y resultó ser una comisión que con el Interventor del citado poblado, venía a testimoniarle su agradecimiento, regalándole un bonito estuche de cartera, petaca y monedero, por su interés en hacer la escala en dicho Puerto, sorteando las dificultades de los temporales. El Capitán les manifestó que cumplía ordenes de la Compañía Transmediterránea, comprendiendo él que debía agotar todos los medios, pues pasar sin detenerse era dejarles 8 días sin Correo.

Les obsequió con vinos y flores, ofreciéndoles continuar como hasta aquí.

Actos como este dicen mucho en favor de quienes lo realizan. Mil placemes a todos.

TETUAN

SENTIDO FALLECIMIENTO

Después de una rapidísima enfermedad dejó de existir en la madrugada de anteayer el joven don Pío Abad Alenda, hijo de los señores de Abad (Don Pío). La noticia de su fallecimiento al ser conocida causó hondo pesar en todas las numerosas amistades con que cuenta la familia, acudiendo a la casa mortuoria gran número de personas que le testimoniaron su más sentido pésame.

El acto de su sepelio constituyó, como se esperaba, una sendísima manifestación de dolor, presidiendo con el atribulado padre los señores Presidente de la Audiencia, teniente coronel secretario de S. E. el Delegado General, Rvdo. Padre Benjamín Brazales, Interventor municipal y otras personalidades. Seguidamente una imponente muchedumbre integrada por personas de todas las razas que pueblan la ciudad.

Descanse en paz el distinguido y simpático joven y reciban sus padres, tíos y demás familiares la expresión de nuestro más sentido pésame por tan terrible desgracia.

Anúnciese en EL FARO

Los destrozos de la bomba atómica

Más de 60.000 personas resultaron muertas en Hiroshima

SE CALCULA EN 100.000 EL NUMERO DE HERIDOS

En Nagasaki los daños causados fueron menores

Londres, 22.—Más de 60.000 personas perecieron y 100.000 resultaron gravemente heridas a consecuencia de la explosión de la primera bomba atómica sobre Hiroshima, anuncia la agencia Domei.

La segunda bomba arrojada sobre Nagasaki causó la muerte a 10.000 seres y heridas graves a 20.000 más.

Estas cifras, añade Domei, están incompletas, ya que a diario mueren hombres, mujeres y niños de las quemaduras sufridas, y todavía quedan millares de cadáveres sepultados bajo los escombros.

En Hiroshima quedaron sin albergue unas 200.000 personas y en Nagasaki 90.000. — EFE.

DE GAULLE hace escala en Terranova

De madrugada continuó su viaje hacia Washington

Montreal, 22.—De Gaulle ha llegado a Terranova de paso para Washington.

El jefe del Gobierno provisional francés permaneció esta noche en Gander (Terranova), continuando en avión su viaje a Washington esta mañana. — EFE.

Las tropas chinas han entrado en la Indochina francesa

Chungking, 22.—Las tropas chinas han entrado en la Indochina francesa, ocupando Cao-bang, 160 kilómetros al norte de la capital de Hanoi.

Ha proseguido el avance hacia dicha ciudad y hacia Dangong, informa la Agencia Central News — EFE.

El discurso de Bevin es publicado por la Prensa lisboeta

Lisboa, 22.— Los periódicos lisboetas publican en primera plana el discurso de Bevin bajo las siguientes titulares: "Estamos resueltamente decididos a evitar la sustitución de una forma de totalitarismo por otra en Bulgaria y Hungría".

El Gobierno de S. M. no está dispuesto a tomar medida alguna que pueda promover o animar a la guerra civil en España, y sólo el Diario de Lisboa pone un comentario al discurso que se refiere a la reorganización de la paz en el trabajo.

Solo este último dice el citado diario puede traer auxilio a Europa enferma y agotada. — EFE.

En Londres se celebrará una conferencia internacional de la aviación civil

España envía sus representantes

Lisboa, 22.— Han salido para Londres los señores Luis Azcarraga, director de Protocolo de Vuelos; Francisco Vives, director general de Infraestructura, ambos del Ministerio del Aire de España. Los dos representantes de Es-

NUEVO METODO PARA SUICIDARSE

Pone debajo de la almohada un carlucho de dinamita, se acuesta y le prende luego

Oviedo 22.—Con un cartucho de dinamita que había colocado debajo de su almohada, al que prendió fuego después de acostarse, se ha suicidado el vecino de Lioniego, Benjamín Vazquez, de 22 años, el que escribió una carta en la que manifestaba que ponía fin a su vida por estar cansado de vivir. — CIFRA.

ANUNCIESE EN "EL FARO" Diario de la mañana

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2.º. - Teléfono 436

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9



# DEPORTES

**Ayer efectuó su primer entrenamiento el equipo titular**

**Tuvo lugar en el Campo Militar de Deportes**

En la mañana de ayer quedó iniciada la preparación de los jugadores que nos han de representar en el próximo Torneo Nacional de Liga. A las ordenes de Rey los elementos ya incorporados al club pusieron fin a su inactividad veraniega con unas carreras y diversos ejercicios físicos que le permitirán soltar la grasa acumulada durante los meses de descanso al mismo tiempo que le situarán en condiciones de acumular debidamente los entrenamientos sucesivos.

A eso cada más fué dedicada la primera sesión preparatoria del equipo titular, que cuenta ahora con un mes por delante para su puesta en forma y para que la jornada inaugural de la Liga no le coja desprevenido.

Asistieron a este primer entreno, que tuvo lugar en el Campo Militar de Deportes, los jugadores Pepin, Casas, Victorero, Lesmes, Japon, Carvajal, Gil, Abad y Arrieta.

**Se incorporan Torres y Lolo**

En la tarde de ayer se incorporaron al club titular los jugadores Torres y Lolo, que ya asistieron hoy a los entrenamientos del equipo merengue en el Campo Militar de Deportes.

Tambien regresó de su permiso veraniego el madrileño Cuca II, a quien se espera ceda el equipo titular madrileño de un momento a otro.

Sean bien venidos todos ellos.

**Carrasco ha firmado por el Xerez**

El antiguo defensa de la Sociedad Deportiva Ceuta, Carrasco, ha suscrito su compromiso con el Xerez C. F.

**Naftalina**

Jabón "Meneses"  
**NETTOSOL**  
**ROMA** Cervantes, 8

**BARACHOL**  
Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1.121)

**TEMAS**

## Necesidad de un segundo equipo

Se le viene dando ahora una excepcional importancia a toda esa pléyade de equipos jóvenes, modestos, que constituyen la cantera. El sistema que tantos beneficios proporcionó y sigue proporcionando al Atlético de Bilbao y al Castellón-pongamos como ejemplos más contundentes lo adoptan ahora otras muchísimas sociedades deportivas.

Y es que atraviesa el fútbol español una de sus peores épocas. Las cifras verdaderamente astronómicas a que llegaron los traspasos y adquisiciones-solo al alcance ya de contadísimas entidades reforzarse a pélicas-no permiten redarzarlo a la mayoría de los clubs, que buscan ahora el remedio eficaz en el inagotable y económico vivero localista.

No debe nuestro titular ser una excepción en la regla. Sus dificultades de cada temporada para hacerse con un equipo que le represente dignamente en la Segunda División por todos son conocidas. Debe ir decididamente a la formación de un segundo equipo, en el que tengan cabida aquellos jóvenes que más despuntan, que los hay en cantidad y calidad nada despreciable. De ello estamos completamente seguros por haberles visto actuar en diferentes ocasiones. Y no vacilaríamos en asegurar que algunos reúnen condiciones suficientes para no desentonar hasta en el primer equipo.

Ahora bien; este segundo equipo—a imagen y semejanza de los del Barcelona y Español—no sería formado para perderse en el anonimato, o para cumplir con el requisito de tres o cuatro encuentros amistosos. Le cabe una misión más alta y, sobre todo, más beneficiosa para nuestro titular. Habría de participar en todos los torneos regionales, competiciones éstas que curtirían convenientemente a todos sus integrantes, poniéndolos en condiciones de vestir algún día la camiseta blanca. En sus filas no formarían únicamente las jóvenes promesas sino tambien los suplentes del club, que así tendrían la ocasión de no perder ni su ilusión ni aquellas excelentes condiciones que un día reclamaron la atención del equipo ceutista.

Un equipo con esta misión que exponemos, no resultaría jamás gravoso para las arcas del Ceuta. En cuanto algún jugador despuntara lo suficientemente para ir a parar al cuadro titular, ya

estaría enjugado más que suficiente lo que costó sostenerlo.... que no debe ser mucho. Al igual que sucede con el Atlético bilbaíno, en nuestros jóvenes jugadores hay la marcada ambición de pertenecer algún día a la Sociedad Deportiva Ceuta.

Váyase, pues, a la formación de ese segundo equipo. No para rellenar un requisito más, sino para encauzar y preparar debidamente a quienes despuntan excelentes a quienes representan excelentes y para seguir la trayectoria de Bravo, Abad y Pedrito, que no hay que olvidar tienen «madera» para actuar en la División de Honor, ni tampoco que nacieron y se hicieron en nuestra ciudad.—PEGUAR.

## LOS ENTRENADORES

Ya está completo el cuadro de entrenadores en las dos primeras Divisiones de Liga. Es el siguiente:

### PRIMERA DIVISION

Atlético de Bilbao, Urquiza; Real Madrid, Quincoces; Atlético-Aviación, Zamora; Sevilla, Encinas; Oviedo, Meana; Valencia, Cubells; Castellón, Vidal; Gijón, Quico Campomanes; Murcia, Travieso; Celta, Platko; Barcelona, Samitier; Español, Albéniz; Alcoyano, Balaguer, y Hércules, Pagaza.

### SEGUNDA DIVISION

Real Sociedad, Benito Diaz; Xerez, Gamborena; Granada, Cholin; Sabadell, Gracia; Zaragoza, Tomás Aranz; Deportivo de La Coruña, Hilario Marrero; Betis, Solé; Santander, Andonegui; Ceuta, Alfonso Rey; Mallorca, Caicedo; Ferrol, Amadeo; Tarragona, Nogués; Salamanca, Manolo Olivares; y Córdoba, Bonet.

## El cuadro de jugadores del Zaragoz

El representante de Aragón en la Segunda División ya ha completado su cuadro de jugadores. Es el siguiente:

Porteros: Orencio y Calvo; defensas: Hernández, Valle y Juande; medios: Victor, Sagrado, Soladrero, Sánchez y Solanas; delanteros: Mariano, Amorebieta, Fustero, Navarrete, Dámaso, Galobart, Matamala y Herrero. En total 18, de los que son nuevos: Valle, procedente del Irún; Juande, antiguo defensa del Xerez; Amorebieta, un delantero centro que ahora jugará de interior; Fustero, extremo izquierda regional, procedente del Arenas zaragozano; Navarrete, del Atlético local, y Dámaso, del Erandio.

Aparte de estos, pertenecen también al club el guardameta Vélez, los defensas Hilario y Pérez, el medio Rizado, y los delanteros Navarro, Tino y Sarasúa, que serán cedidos al Atlético para que se vayan «fogueando».

# Hoy se efectuará la clausura del Congreso Nacional de Pesca

**Asistirán altas jerarquías, entre las que figuran los ministros de Marina, Ejército y de Industria y Comercio**

Vigo, 22.—La ciudad se dispone a vivir una jornada de intenso emoción patriótica con motivo de la clausura del Congreso Nacional de Pesca que se efectuará mañana.

Asistirán las altas jerarquías entre las cuales figurarán los ministros del Ejército, de Marina y de Industria y Comercio.

La Feria del Mar recubre sus recintos con las mejores galas. Las lluvias de los pasados días las ha sustituido un sol magnífico, con suave temperatura.

Para participar en la memorable jornada los buques de pesca

han suspendido sus salidas al mar y mañana se concentrarán ante el muelle con los instrumentos de pesca y sus tripulaciones. Intervendrán más de medio millar de embarcaciones.

El solemne acto de clausura se efectuará a las ocho de la tarde en el salón de contratación de la nueva Lonja.

Por la noche se celebrará una comida de gala en los salones del Ayuntamiento seguida de una gran fiesta, también de gala en los locales del Club Náutico.

La animación es extraordinaria. CIFRA.

## RECORD DE AVIACION

**Una superfortaleza volante ha realizado el mayor vuelo sin escalas conocido en la historia de la aviación**

Guam, 22.—Una superfortaleza volante «B-29», ha realizado el mayor vuelo sin escalas en la historia de la aviación, con un recorrido total de 7.360 kilómetros, en el cual se invirtieron 20 horas 58 minutos, con una correspondencia de la Prensa norteamericana.—EFE.

## Palma y Sillero del Córdoba se niegan a firmar

Los jugadores del Córdoba, Palma y Sillero no han querido renovar sus contratos con el club andaluz y este ha puesto el caso en el conocimiento de la Federación Sur.

## El Córdoba gestiona un partido con el Atlético bilbaíno

La directiva del C. D. Córdoba hace gestiones a fin de que el Atlético de Bilbao, aprovechando su desplazamiento a Marruecos, juegue un encuentro en el nuevo Estadio de Arcangel el día 9 de septiembre próximo.

Le sería enfrentada una selección a base del Sevilla y el Córdoba.

## 5ª FERIA DE MUESTRAS MELILLA

Organizada por el Excmo. Ayuntamiento de Melilla y patrocinada por el Ministerio de Industria y Comercio y Alta Comisaría de España en Marruecos, se celebrará en la bella ciudad de Soberanía una manifestación económica de inudable importancia, al propio tiempo que una Exposición de toda la obra del Protectorado en sus aspectos diversos y por vez primera la Exposición del Libro marroquí.

### INFORMACION

Melilla, Excmo. Ayuntamiento; Tetuán, Delegación de Economía, Industria y Comercio; Tánger, Oficinas de la Intervención; Ceuta, Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación; Villa Sanjurjo, Intervención Territorial del Rif, y en las demás ciudades del Protectorado en las Oficinas de Intervención.

Las Compañías «Marítima Frutera», «Naviera Aznar» y «Transmediterránea» han concedido rebajas en fletes y pasajes a los concursantes a este Certamen.

Durante los días 8 al 17 de septiembre se celebrarán los tradicionales Festejos, entre los que figuran: Concursos Hípicos, regatas de Snipes, con la participación de los Clubs de España; partidos de fútbol a cargo de equipos de Primera División; Parque de Espectáculos con notables artistas de variedades y platos de baile; Tiro de pichón, etc.

### VISITAD MELILLA

**DESTILERIAS Las Palomas**

TODOS SECO

CURACAO, PONCHE, ANIS DULCE, ANIS SECO, COGNAC

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rula por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

### CONCESION DE LA MEDALLA DE ORO AL TRABAJO

Por reciente disposición del Ministerio de Trabajo, ha sido concedida la Medalla del Oro al Trabajo, colectiva, a los Jefes de Administración Local. Con este motivo, le es concedida a los Sres. Don José María Carbonell y García, Secretario del Ayuntamiento; Don Antonio Velasco Damos, Interventor y Don Ramón Méndez Valentín, Depositario asimismo de dicho centro, a los cuales enviamos nuestra felicitación, por la distinción que les ha sido concedida.

### DELEGACION DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Durante la presente semana se está procediendo al siguiente racionamiento de la población civil: Aceite un octavo de litro por ración al precio de 0,60 la misma; Azúcar 125 gramos por ración al precio de 0,70 la misma. Contra entrega de todos los cupones de la semana correspondiente, siendo el precio total de la ración pesetas 1,30.

### DE PASO

Por nuestra ciudad y de regreso de Cádiz, pasó en dirección a Tetuán los profesores que integran el Orfeón de dicha Ciudad los cuales han actuado en la Capital de la Provincia en una reciente fiesta de la Asociación de la Prensa.

En nuestra Ciudad fueron recibidos y despedidos por nues-

tro compañero Rafael Montilla, en representación de la Asociación de la Prensa de Cádiz el cual les cumplimentó, con todo respeto.

Los musulmanes, vienen muy contentos y satisfechos de todas las atenciones, que tanto durante su viaje como en la capital gaditana han recibido.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL

Entre nosotros

Hemos tenido gusto de saludar a nuestro querido compañero en la Prensa, redactor de Diario de Cádiz, Fernando Fernández que ha pasado unas horas entre nosotros.

Desde hace algún tiempo se encuentra entre sus familiares el notabilísimo escritor y brillante poeta José Carlos de Luna, que descansa de su gran actividad. José Carlos, trabaja en la actualidad a pesar de su descanso, en diversas obras.

### MATRICULA

A partir del día 1 queda abierta en la Escuela Nacional de Niños número 8, situada en el secano, la Matrícula correspondiente, debiéndose solicitar la admisión del director de dicho Centro Don Rafael Montilla y Ordoñez, de 10 a 12 en dicho Centro. Los alumnos procedentes del pasado año, tendrán reservada su plaza hasta el próximo día 5, fecha en la que se dispondrá de ella.

# Mac Arthur pisará tierra japonesa el próximo miércoles

## La rendición se firmará a bordo de un barco yanqui en la bahía de Tokio

### La región de Tokio estará totalmente ocupada el 31 de agosto

Londres, 22.—El general Mac Arthur pisará tierra japonesa el próximo miércoles en el aeródromo de Atsusi, al sureste de Tokio, después de la ocupación por las tropas aliadas aerotransportadas y desembarcadas por mar de la zona de la capital nipona, comunica Radio Tokio.—EFE.

### A LOS TRES DIAS DE LA LLEGADA DE MAC ARTHUR SE FIRMARA LA RENDICION

Manila, 22.—La Radio de Tokio dice que a los tres días de la llegada de Mac Arthur a la capital nipona, lo que está anunciado para el martes próximo, se firmará solemnemente la rendición a bordo de un barco de guerra yanqui en la bahía de Tokio.

En la emisión japonesa se cita también la noticia del "Yomjuri Hochi" de que las primeras oleadas de tropas harán el desembarco el jueves.

Aunque no hay confirmación aliada inmediata de las informaciones niponas, es posible que se basen en noticias llevadas a Tokio desde Manila por la misión oficial japonesa, que dirige el teniente general Tokashiro Kewabe.

Los aterrizajes serán, pues, seguidos de desembarcos en la base naval de Yokosura, a la entrada de la bahía. La ocupación

de la región estará terminada el 31 de agosto.

Al día siguiente, otras fuerzas empezarán a desembarcar en el aeródromo en el extremo sur de Kiusiu, la isla más meridional del archipiélago japonés.

El Cuartel General japonés ha pedido permiso por radio a Mac

Arthur, para usar aviones desarmados con gallardetes rojos "para varios asuntos urgentes de enlace en relación con la prosecución de las negociaciones de rendición".

Mac Arthur había prohibido todo vuelo de aparatos nipones sobre el archipiélago.—EFE.

# LA VISTA del PROCESO contra Quisling

## El acusado sigue negándose a todas las preguntas del fiscal escudándose en el olvido

Oslo, 22.—Al reanudarse la vista del proceso contra Quisling le preguntó el fiscal si el pensamiento de formar nuevo Gobierno se le había ocurrido cuando desempeñaba el cargo de ministro de Defensa.

El acusado contestó que no podía recordarlo.

Al puntualizar el fiscal si no había ido en un coche atemán a la una tarde, Quisling dijo que creía haber ido durante la noche e insistió en que Scheindt estaba con él debido a que pretendían burlar a los alemanes en sus procedimientos, para hacerse cargo de todo el Gobierno.

A todas las preguntas concretas del fiscal, el acusado ni insiste en sus negativas y se escuda en el olvido.

Contestando a una pregunta del fiscal, Quisling dice que en-

vió un mensaje al rey, instándole a que regresase a Oslo para impedir con su presencia una lucha sangrienta.

El presidente pregunta a Quisling: "¿Usted cree verdaderamente que si hubiera obtenido contacto con el rey ello hubiera supuesto a paz? ¿Qué clase de paz? ¿Usted cree que la paz hubiese sido cierta si el Gobierno noruego hubiese aceptado el ultimatum alemán del día 9 de abril?".

Tras contestar Quisling en sentido afirmativo a las preguntas del presidente, uno de los auxiliares del fiscal dio lectura a la carta dirigida por Quisling a Terboven, el día 15 de mayo de 1940, así como la carta de la misma fecha, dirigida por Quisling a Hitler.—EFE.

# Entre la población civil japonesa han sido repartidas proclamas

## SE LES TRANQUILIZA ANTE UNOS FALSOS RUMORES CIRCULADOS

## En la base naval de Yokosura tendrá lugar el domingo un importante desembarco

San Francisco, 22.—La población civil japonesa ha sido prevenida por medio de proclamas repartidas por el comandante militar nipón, para que esté tranquila.

Estas hojas han sido repartidas entre los habitantes de la península de Miura, entre la bahía de Sagami y Tokio, en cuyo lugar se encuentra la base naval de Yokosura, donde el próximo domingo tendrá lugar un importante desembarco.

En la proclama se dice: "Ha habido rumores de que existía la posibilidad de que la zona se convirtiera en un campo de batalla. Tales rumores son infundados. Hay que despojarse de toda duda y temor".—EFE.

### LLEGA A SINGAPUR EL ENVIADO ESPECIAL DEL EMPERADOR

Londres, 22.—El lunes por la noche, hora japonesa, llegó a Singapur el enviado personal del emperador, general de División, príncipe Haruchite, portador de la orden de rendición, anuncia la radio de Singapur.—EFE.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad de este diario, llame al teléfono 799

# PUBLICACIONES

### «BELLEZA NEGRA»

por ANNA SEWELL

Famosas novelas. Editorial Molino. En rústica: 6 pesetas. En tela: 10 pesetas.

«Belleza negra» es la historia de un ser irracional, cuyas aventuras y desventuras, relatadas por él mismo, causan honda impresión en el ánimo del lector.

«Belleza negra», el caballito que tiene una estrella blanca en la frente, es hijo de una hermosa yegua, de la que le separan siendo aún muy joven y desde entonces conoce todas las alegrías y todas las penalidades que alientan o atormentan a la raza equina.

En torno al irracional protagonista de esta obra surgen figuras humanas de prodigiosa realidad, infinitamente buenos los unos y de cruel perversidad los otros, los cuales hacen que «Belleza negra» diga confidencialmente a «Pimienta»: «Hay hombres que no son dignos de ser dueños de un caballo».

Así, el noble caballito de raza va relatando al lector su vida tormentosa y lo vemos ora con arreos de plata, ora como caballo de alquiler; ya acariciado por suaves manos femeninas; ya restallando sobre sus lomos la fusta manejada por una diestra brutal.

Anna Sewell parece haber volcado sobre «Belleza negra» toda

la ternura de su alma de mujer, creando además figuras tan conmovedoras como la de María y la de Jerry, que por sí solas constituyen ya una novela magnífica de amor y de piedad.

La Editorial Molino ha editado esta novela, que después de leída se recuerda siempre con viva emoción, acuciando el deseo de releerla.

### «AVENTURAS Y DESVENTURAS DE DON QUIJOTE DE LA MANCHA»

Selección Mis primeros cuentos. Editorial Molino. Precio en cartón: 8 pesetas

Empresa ciertamente difícil la de compendiar y resumir la inmortal obra cervantina, pero J. M. Huertas lo ha logrado plenamente en «Aventuras y desventuras de Don Quijote de la Mancha».

Ese libro, tesoro de la literatura mundial, que nadie debe dejar de leer, se hace de difícil comprensión para las mentes infantiles; pero la Editorial Molino que tantos esfuerzos hace en pro de la juventud, ha lanzado este libro sin otro objeto que preparar a los niños para que, adquiriendo ahora un somero conocimiento del inmortal Don Quijote, puedan el día de mañana saborear con plenitud la imparecdera obra de Miguel de Cervantes. Plácemes merece la citada obra por tan bello y benemérito gesto.

### REVISTA «MUJER»

Número de agosto

Recibimos el número de agosto de la revista «Mujer» el cual nos muestra todos los alegres reflejos del verano, muy especialmente en la gran cantidad de figurines, donde hay para elegir desde los modelos vestidos hasta las creaciones sencillísimas y muy llevaderas de la estación. Una gran cantidad de bellísimas fotografías completa la parte gráfica, mientras en la lectura hallamos una cuidadosa selección de temas del máximo interés femenino: «Como habéis de conservar el peinado a pesar de los baños de mar», por Marcela Auclair; una entrevista con el mago de la alta costura Pedro Rodríguez, y consejos sobre el cuidado de las piernas, así como la manera de ponerse morenas, sin peligro de la piel. Las secciones de labores, consultorios, cocina, y otras mil curiosidades también se destacan. Y para recreo de las lectoras se inserta una novela interesantísima titulada «Nunca se renuncia» de María del Pilar Alcazar.

## El alcalde de Barcelona recibe la visita del consul general de los Estados Unidos

Barcelona 22.—El alcalde ha recibido la visita del consul general de los Estados Unidos, al que acompañó para recorrer las diversas dependencias municipales. Asimismo le ha cumplimentado el señor consul general de la Gran Bretaña el que también visitó el Palacio municipal.—CI-FRA.

Grandes almacenes de tejidos  
**Casa Ibáñez**  
La casa más surtida  
Últimas novedades

## Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria  
Reanuda su consulta de 7 a 9  
Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
Teléfono 519 Falange Española 11

NUMERO SUAVIZADO DE CORTESIAS. — NO-  
SUAVIZADO, DE CORTESIAS. — DIS-  
CIPULOS, SUAVIZADO Y SUAVIZADO: Suaviza-  
do, 5 puestas. Suavizado, 25 puestas. Suavizado,  
suavizado, 5 puestas. Suavizado 25 puestas.  
Año de 25 puestas.

# EL FARO

DIRECCION — REDACCION  
— ADMINISTRACION Y SERVICIOS —  
CALLE DE LAS ARTES, 100. —  
Teléfono de la Redaccion y Administracion:  
100. — Oficina 100 — Apartado de Correos,  
numero 100

## Declaraciones del ministro de Asuntos Exteriores español

Refiriéndose a Tánger, dijo, que nada se podrá concertar y considerar definitivo y valido, sin contar con España, primera potencia interesada en la suerte de la ciudad.

*“La rendición del Japón, es la noticia más grata que han podido oír los espíritus amantes de la paz”*

### “Nuestra constitución política es abierta, flexible y evolutiva”

(Viene de la primera)  
Gobiernos salvo los de Rusia y Meiji.  
Y por lo que se refiere a supuestas intromisiones del Eje en la política española?  
Igualmente inexacta es la afirmación de que haya habido intromisiones extranjeras en el régimen del Gobierno español, ni en la guerra ni durante los años que siguieron a ella.  
Precisamente la característica de nacional con que se define a la España de Franco, la hacia más celosa de su independencia. Por ello, no hubo ningún orden de concesiones, no ya de orden político, pero ni siquiera comercial ni económico a las naciones del Eje.

—¿Qué impresión produce a V. E. la campaña de ruptura de relaciones que se ha iniciado en algún país de Suramérica?  
—El conato a que ustedes se refieren, como no podía ser de otro modo, ha fracasado y es de creer que por tanto no tenga repercusión ninguna.  
En cuanto a la tentativa misma constituye un hecho que, aun que doloroso por lo que tiene de ingrata correspondencia a la noble y generosa actitud de nuestra Patria manifestada siempre a los países hispano americanos, cualquiera que haya sido su régimen interior y la forma de su Gobierno, no tiene otro alcance que el de una manifestación pasajera del desbordamiento extremista que la caracteriza en la primera etapa de estas sus guerras, y que sin duda se verá calmada cuando los espíritus se serenen y alcancen una visión justa y equitativa de los asuntos de nuestra Patria.

plaza tangerina otro móvil que no sea el interés estratégico que ofrece tal lugar para su proselitismo. España y su Gobierno no tienen nada contra la nación rusa por cuyo pueblo sienten una viva simpatía como tampoco tienen nada que decir del propio régimen soviético en cuanto a forma de gobierno interior de aquel Estado.  
Lo que el Gobierno español no puede admitir es la importación de doctrinas comunistas en España y mucho menos la penetración de sus actividades y propagandas.  
—¿Con que ánimo ha recibido V. E. la noticia de la rendición del Japón?  
—La rendición del Japón pone fin a una guerra que es la noticia más grata que han podido recibir los espíritus de los amantes de la paz. Por eso, creyendo interpretar el sentir de todos los españoles, el Gobierno dispuso que ondeara la bandera nacional en señal de júbilo en todos los edificios públicos, tan pronto como la paz fue conocida.

Esta conducta del todo independiente creó al Gobierno español algunas crisis en sus relaciones con Alemania, crisis que acaso valga la pena de referir algún día, por que no son conocidas del mundo.  
En cuanto a la supuesta afinidad ideológica del Movimiento español con los regímenes totalitarios, todo aquel que conozca nuestra idiosincrasia nacional habrá de comprender que dicha afinidad no era ni siquiera posible.  
El Movimiento a fuer de nacional, tenía que empezar por proclamar los derechos fundamentales de la persona humana, que hoy explícitamente ha reconocido el Fuero de los españoles y había de mostrarse tan celoso de las libertades legítimas como los propios españoles lo son. Y si usó energicamente de la autoridad lo hizo en defensa de estos derechos naturales de la persona, que habían sido vejados y atropellados iniquamente por la tiranía revolucionaria.  
Siendo estos los hechos no es extraño que en la nota del Gobierno sobre la declaración de Potsdam, se rechazasen los conceptos que afectaban a España, puesto que se hallan fundados como digo, sobre un supuesto inexacto, cuya gratuita aceptación se explica por la gigantesca labor de tergiversación realizada por los españoles expropiados, que han logrado inducir a error a innumerables gentes de buena fe.

El Gobierno, seguro de su razón y plenamente consciente de su solidísima situación interior, está firmemente resuelto a que cada desde fuera pueda ponerla en peligro, con lo cual, además de prestar un gran servicio a los intereses españoles y al futuro de nuestra patria, sirve también a la conveniencia de la Comunidad internacional y especialmente de las pequeñas naciones, resistiendo el precedente funesto que supondría el que la marcha interior de un Estado y su libertad de gobernarse en la forma que estime conveniente, puedan verse intervenidos por opiniones extrañas y precisamente en un tiempo en que la Carta del Atlántico, los acuerdos de San Francisco y la propia declaración de Potsdam proclamaban una y otra vez el derecho de las naciones a que ninguna otra potencia se ingiera en sus asuntos privados.

Una neutralidad sostenida no sin dificultades y con esfuerzos durante dos guerra, unida a una tradición doctrinal y a la vez positiva de amor a la paz, confieren a nuestra Patria títulos más que sobrados para figurar entre las naciones que reconstruyen con espíritu de justicia y de fraternidad la futura comunidad internacional y es de esperar que esos títulos sean referendados por una conducta irreprochable que nos sitúe en un futuro próximo en un lugar destacado, en esa universal convivencia.  
—Una última pregunta. ¿Cómo cree V. E. que habrá de encajar el régimen español en la nueva contextura europea en relación con los discursos de estos días en la Cámara de los Comunes?  
—El régimen establecido en España el 18 de julio de 1936, no constituye un sistema cerrado, rígido e inflexible, sino que por el contrario sobre la trama de unos principios fundamentales, que no pueden ser otros que los del Derecho Público cristiano. Nuestra constitución política es abierta, flexible y evolutiva. Depurados de día en día formas y accidentes puramente pasajeros y transitorios, nuestro sistema

EL NUEVO ACUERDO COMERCIAL ENTRE España y Portugal  
Se han vuelto a reunir en San Sebastián ambas delegaciones  
San Sebastián, 22. — Los miembros de las delegaciones económicas española y portuguesa, estudian las condiciones del nuevo acuerdo comercial entre los dos países, han vuelto a reunirse en la mañana de hoy, en el salón de sesiones del Palacio de la Diputación provincial. — CIFRA.

—¿Es cierto que el Gobierno español ha entregado una nota de queja al embajador inglés y al delegado del Gobierno francés acerca del asunto de Tánger?  
—Puesto que la radio inglesa ha dado noticias aún antes de que el Gobierno español tuviera contestación a su nota, no debo negar que el hecho sea cierto y que en la nota se hagan reservas del caso acerca de lo que haya podido convenirse a espaldas de nuestra Patria, en las conversaciones preliminares que se han celebrado y se celebran en París sobre los asuntos de Tánger, pues está claro que nada podrá concertar que sea verdaderamente definitivo y válido, sin contar con que España que es la primera potencia interesada en la suerte de una ciudad que está enclavada en la Zona de su Protectorado y cuya población europea en su mayoría es española.  
Tampoco es indiscreto decir y en la propia nota se expresa el disgusto con que ha sabido España el que haya sido invitada a participar en tales negociaciones, una potencia oriental que por su posición extramadramente oriental no puede tener en la

6.000 hombres dispuestos para entrar en Indochina  
Están al mando del general Alessandria  
Chungking, 22.—6.000 hombres de las fuerzas armadas francesas que se abrieron paso hacia China durante el ataque japonés contra Indochina, están listos para penetrar nuevamente en este país al mando del general Alessandria, anuncia el embajador de Francia. — EFE.

## Oficialmente se anuncia que la rendición del Japón se efectuará el día 31

La ceremonia tendrá lugar a bordo del acorazado «Missourin»

LA RENDICION SE EFECTUARA EL 31  
Manila, 22. — Oficialmente se anuncia que la rendición del Japón se efectuará el 31 de agosto a bordo del acorazado «Missourin» en la bahía de Tokio. — EFE.

pitulacion será firmado también por los representantes de Australia, Francia, Holanda y Nueva Zelanda. Por tanto, dicho documento, cuya copia fué entregada a los representantes nipones, será objeto de algunas correcciones. — EFE.

TODOS LOS BARCOS JAPONESES DEBERAN PERMANECER DONDE ACTUALMENTE SE ENCUENTRAN  
Nueva York, 22. — Mac Arthur ha cursado órdenes para que todos los barcos japoneses permanezcan donde se encuentran actualmente y que todos los submarinos enarbolen la bandera negra de la rendición. — EFE.

## CRISIS EN EL GOBIERNO ARGENTINO

MAC ARTHUR ENVIA UN MENSAJE AL CUARTEL GENERAL IMPERIAL  
Manila, 22. — Mac Arthur ha enviado un mensaje urgente al Cuartel general Imperial diciendo que el documento de ca-

Dimiten varios ministros  
Buenos Aires, 22. — El ministro de Asuntos Exteriores argentino Ameghino ha dimitido según comunican a United Press. — EFE.

político irá mostrando cada vez más su esencia tradicional y autónoma.  
Ahora bien, estos valores esenciales de nuestra vida pública no son sino sabie conjugación entre los conceptos de libertad y autoridad que hace posible a la vez el respeto a los derechos fundamentales de la persona y el mantenimiento de los fueros del Poder público, cuya armonía constituye hoy la base de los principales sistemas políticos del mundo y singularmente de los pueblos anglosajones, con los cuales, por lo tanto, acabaría de coordinarse el sistema de Gobierno de nuestra Patria, el cual camina hacia nuevas formas de representación popular y libertad política.  
En todo caso ya se comprende que es absolutamente necesario que España pueda llevar a cabo su evolución política al ritmo y por los pasos que nuestra natural idiosincrasia impone. Al proceder así, por otra parte, nos inspiramos en una sabia conducta política de los pueblos anglosajones que han acertado siempre a hacer necesarias evoluciones sin precipitación ni atropellamiento.  
En punto a la transformación social, nosotros estamos dispuestos a llevar tan lejos como el que más, las reformas sociales que demandan los tiempos, según lo prueba nuestra legislación de trabajo y de seguros sociales, tan avanzada como la primera La inquietud social de nuestras juventudes no encontrará otro límite que el que imponga la conservación de un orden económico en cuanto al supuesto necesario para incremento de la riqueza nacional, y en tal sentido, y dado que el laborismo en sí no presupone una filosofía materialista — sin duda por eso no hay hacia él ningún género de repulsa por parte de la conciencia católica — nadie se extrañará de que se pueda mirar desde España con benevolencia y aún con simpatía sus anhelos de justicia social con los cuales, en buena parte, pudieran coincidir los nuestros. Por este camino, como acaba de prevenir el propio Jefe del Estado en su discurso del 17 de julio último, nuestro sistema político desembocará un día en la Monarquía tradicional, con la que la política española alcanzará su estabilidad definitiva. — CIFRA.

DIMITEN OTROS MINISTROS  
Buenos Aires, 22. — Se sabe que además del ministro de Asuntos Exteriores argentino, ha dimitido también el de Hacienda. Presentarán igualmente su dimisión los ministros de Justicia, Obras Públicas, Agricultura e Interior. — EFE.

Atlee pide en los Comunes la ratificación de la carta de las Naciones Unidas  
Londres, 22. — Mr. Atlee ha abierto el debate en los Comunes sobre la carta de las Naciones Unidas en el que pidió la ratificación de dicho documento.  
Después habló el ex ministro del Exterior Mr. Eden, pidiendo la ratificación con urgencia.  
En la Cámara de los Lores el lord Canciller Willy Jowitt presentó en nombre del Gobierno una moción similar. — EFE.

El ministro de Asuntos Exteriores recibe al encargado de Negocios de Bélgica  
San Sebastián, 22. — El ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, ha recibido al encargado de Negocios de Bélgica, M. Jacques Rothier y al encargado de Negocios de Noruega, Ebbell. — CIFRA.

Crisis alimenticia en la Alemania ocupada por los ingleses  
Se agudizará en el invierno  
Cuartel general británico en Alemania, 22. — Parte de la Alemania ocupada por los ingleses tiene que hacer frente a una grave crisis alimenticia que se agudizará en el próximo invierno debido a la mala cosecha.  
Se calcula que habrá que importar un millón y medio de toneladas de cereales para hacer frente a las necesidades primordiales. — EFE.

Se agudizará en el invierno  
Cuartel general británico en Alemania, 22. — Parte de la Alemania ocupada por los ingleses tiene que hacer frente a una grave crisis alimenticia que se agudizará en el próximo invierno debido a la mala cosecha.  
Se calcula que habrá que importar un millón y medio de toneladas de cereales para hacer frente a las necesidades primordiales. — EFE.